

QUELS SONT LES PRINCIPAUX RISQUES DES NPS ?



La plupart des nouveaux produits de synthèse sont plus puissants, plus dangereux et plus addictifs que les drogues classiques qu'ils imitent.

- Leur composition et leur concentration en principe actif sont très aléatoires, ce qui rend leurs effets et leur intensité totalement imprévisibles.

- Le risque de surdose est particulièrement élevé avec les NPS car les dosages se font au milligramme près. Ainsi, une dose qui produit l'effet attendu est proche de la dose potentiellement mortelle.

- Faute de recul sur l'usage de ces substances et en l'absence d'étude scientifique, les effets et risques à moyen et long termes des NPS sont inconnus.

Pour diminuer les risques, il est nécessaire d'appliquer certaines précautions d'usages, en particulier : toujours commencer avec de petites quantités afin d'évaluer la nature et l'intensité des effets, et ne jamais doser « à l'œil » mais utiliser une balance électronique.

Sources :

FEDERATION ADDICTION, PSYCHOACTIF, Comment réduire les risques avec les NPS

OFDT, Synthèse thématique : nouveaux produits de synthèse